



笠北だより

あおぞら

第7号

令和5年8月28日

みどり市立

笠懸北小学校

●いよいよ2学期スタートです

夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。まだまだ暑い日々が続いておりますが、体調はいかがでしょう。

さて、2学期は運動会や校外学習など、多くの行事が予定されております。児童には、さまざまな場面で、自分の持ち味を存分に発揮してほしいと思っております。全職員で児童一人一人を応援していきますので、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

●通学路合同点検を実施しました

8月7日（月）に、桐生警察、桐生土木、危機管理課、建設課、学校教育課、各区長、PTA地域安全部担当保護者、担当職員、教頭で、通学路合同点検を行いました。事前に保護者の皆さまからご指摘をいただいた危険箇所を一つ一つ確認をしながら、改善に向けた話し合いを進めました。今後もお気づきの点がありましたら、学校までご連絡ください。

●オンライン登校日の様子から

8月23日（水）9：00から、2年生以上の学年で、オンライン登校日を実施しました。

児童の体調はどうか、夏休みをどう過ごしているか、宿題の進み具合はどうかなど、児童の様子を確認しました。担任の先生は、久しぶりに見る児童の顔で、とても幸せそうでした。みんなも友だちや先生の顔を見て、笑顔を見せていましたね。そう考えると、みんな一人一人が、人を幸せにする力をもっているんですね。

●保護者の皆さま、地域住民の皆さまへ

日頃より、本校の教育活動に対し、さまざまなご支援をいただき、ありがとうございます。

みどり市の学校では、来年度から学校と地域が協働する「コミュニティ・スクール」への移行を予定しております。コミュニティ・スクールとは、わかりやすく言えば、「学校と地域が協力して、子どもたちの成長を支えていく学校」です。全国的には、すでにおよそ半数の学校がコミュニティ・スクールに移行しております。本校では、これまでも通学路での安全確保や読み聞かせの実施などでお世話になっておりますが、このような活動を少しずつ充実させ、地域の宝である子どもたちと一緒に育てていきたいと考えております。

ご家庭のご事情がさまざまであることも承知をしておりますが、保護者の皆さま、地域住民の皆さまにおかれましては、この趣旨をご理解いただき、持続可能な形でご支援いただきますようお願いいたします。

●8月下旬～9月の主な行事予定（学年行事等は除く）

| | | | |
|-------------------|---------------|-----------|------------------|
| 8月29日（火）～9月1日（金） | 7日（木） | 3年万引き防止教室 | |
| 全学年5校時放課（14:35下校） | 12日（火） | 集金日、読み聞かせ | |
| 9月1日（金） | 4年心臓検診、教育実習開始 | 19日（火） | 月曜校時、委員会活動 |
| 4日（月） | クラブ活動 | 21日（木） | 就学時健診（全校13:00下校） |
| 5日（火） | 4～6年移動音楽教室 | 22日（金） | 避難訓練 |